
 
Procès-verbal 

de la première réunion ordinaire 
du conseil d’établissement 2020-2021 

de l’École CHRIST-ROI 

No  de la 
résolution 

ou annotation 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE NOTRE-DAME-DE-L’ASSOMPTION 
 
Procès-verbal de la 1ère réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 8 octobre 2020 à 18 h 15, à l’école Christ-Roi. 
 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Ariane Côté-Larouche Enseignante 
Mylène Lacroix Enseignante 
Audrey Plante Enseignante 

 
Karen Ann Page Parent 
Caroline Giguère Parent 
Mélanie Pelletier 
Amel Boivin 

Parent 
Parent 
 

Ginette Bellerose 
Catherine Couture 

Personnel de soutien 
Personnel de soutien 

  
Sylvain Laroche Membre de la communauté 
  
Frédérick Audet Directeur 

 
ÉTAIENT ABSENTES : 
  
Manon Laplume  

  
 
 
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU 

QUORUM 
La direction, M. Frédérick Audet ouvre la séance après avoir constaté 
qu’il y a quorum. 
 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
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CE #20-10-01 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE #20-10-02 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
C.É.#20-10-03 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
C.É.#20-10-04 
 
 
 
 
 

Il est proposé par Amel Boivin et secondé par Ariane Côté-
Larouche et résolu : 

 
« QUE l’ordre du jour de la première réunion ordinaire soit adopté 
tel quel ». 
 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 
3. ÉLECTION D’UN(E) PRÉSIDENT(E) ET D’UN(E) VICE-

PRÉSIDENT(E)  
Il est proposé par Amel Boivin, secondé par Caroline Giguère et 
résolu : 
 
« Que Karen Ann Page soit la présidente et que Caroline Giguère 
soit la vice-présidente ». 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

4. NOMINATION D’UN(E) SECRÉTAIRE 
 

Il est proposé par Frédérick Audet, secondé par Karen Ann Page 
et résolu : 
 
« QUE Mylène Lacroix agisse à titre de secrétaire pour la 
réunion ». 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 18 JUIN 2020 
 

Il est proposé par Mélanie Pelletier, secondé par Audrey Plante et 
résolu : 

 
« QUE le procès-verbal du 18 juin dernier soit adopté en y 
apportant les modifications suivantes :  

• Inscrire le bon nom de l’école 
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• Ajouter au point 3 proposé par Karen Ann Page, secondé 
par Amel Boivin. 

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
6. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 

Aucun suivi au procès-verbal. 

 
 
7. FONCTIONS ET POUVOIRS 
 
M. Audet remet à l’assemblée les documents sur les « Fonctions et 

pouvoirs » du Conseil d’établissement ainsi que les documents 

concernant les différents rôles du Conseil d’établissement (CÉ). La 

direction fait le point sur les différents documents et résume les 

modifications aux règles du Conseil d’établissement.  

 
 
8. QUESTIONS ET INTERVENTIONS DU PUBLIC 
 

Aucune question et intervention du public. 

 
 
9. POINTS EN CONSULTATION 
9.1 Campagne de financement 
 

La direction mentionne que la campagne d’attaches à pain du Club 

optimiste a permis d’amasser des fonds pour l’école (100 $). M. Audet 

présente la procédure d’encadrement des campagnes ou activités de 

financement de l’école.  
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C.É.#20-10-05 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
C.É.#20-10-06 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il est proposé par Karen Ann Page, secondé par Mélanie Pelletier, et 

résolu : 

QUE la procédure pour les campagnes de financement soit adoptée 

telle quelle.  

 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
10. POINTS EN ADOPTION 

10.1. Règles de régie interne 
 

Frédérick Audet présente et procède à la lecture des règles de régie 

interne. 

 
Il est proposé par Amel Boivin, secondé par Audrey Plante et résolu : 
 
QUE les règles de régie interne soient adoptées telles quelles  
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

10.2. Politique de dépenses 
 

La direction présente la politique de dépenses. 

 
Il est proposé par Audrey Plante, secondé par Caroline Giguère et 
résolu : 
 
QUE la politique de dépenses soit adoptée telle quelle. 
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 

10.3. Calendrier des rencontres 
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C.É.#20-10-07 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il doit y avoir au moins 5 séances obligatoires.  
 
 

- 8 octobre 2020  
- 12 novembre 2020  
- 10 décembre 2020  
- 14 janvier 2021  
- 18 février 2021  
- 18 mars 2021  
- 15 avril 2021  
- 13 mai 2021  
- 10 juin 2021  

 
Il est proposé par Ariane Côté-Larouche, secondé par Karen Ann Page 

et résolu : 

QUE le calendrier des rencontres du conseil d’établissement soit 

adopté tel que présenté. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 
 

10.4. Politique culturelle 
 

La direction informe les membres du CÉ que l’école recevra cette année 

une subvention de 3000 $ pour offrir des activités culturelles aux élèves. 

Cette subvention devrait également être de retour l’année prochaine.  

 
L’adoption de la politique culturelle est reportée à la prochaine 

rencontre du CÉ. 
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C.É.#20-10-08 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Point de suivi : La direction, Frédérick Audet, trouvera le bilan des 
projets financés lors de l’année 2019-2020 et le tout sera présenté 
au prochain CÉ. 
 
 
11. POINTS EN APPROBATION 
 

11.1. Sorties éducatives 2020-2021 
 

Voici les sorties éducatives prévues pour l’année scolaire : 

 

– Vergers de la Pommalbonne : 25 septembre (2e à 6e année) 

– Plantation Perreault et miellerie Lune de miel : 25 septembre 

(maternelle 4 ans et 5 ans et première année) 

– Base de plein air André Nadeau (toutes les classes) : mois de février 

 

Il est proposé par Karen Ann Page, secondé par Amel Boivin et 

résolu : 

QUE les sorties éducatives du 25 septembre soient adoptées telles 

quelles. 

 

 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
Point de suivi : La direction s’informera sur le nombre d’élèves 
autorisé par autobus et sur le coût de la sortie à la base de plein 
air André Nadeau. 
 
 

11.2. Normes et modalités 2020-2021 
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M. Audet informe les membres du CÉ qu’il y aura deux bulletins cette 

année au lieu de trois. Les membres du CÉ souhaiteraient que les 

parents de l’école puissent être mis au courant de la progression de leur 

enfant avant le premier bulletin, puisque le premier bulletin est reporté 

au mois de janvier. La direction informe qu’il y a actuellement un chantier 

d’ouvert pour revérifier la façon d’évaluer les élèves en s’appuyant 

davantage sur les traces, en réduisant le nombre d’évaluations et en 

amenant les élèves à prendre conscience de leurs forces et faiblesses.   

 
Point de suivi : le document sur les normes et modalités sera 
adopté à la prochaine rencontre. 
 
 
12. POINTS D’INFORMATION 
 

12.1. Présidence 
 

La présidente, Mme Karen Ann Page, aimerait que le CÉ puisse être mis 

au courant de l’évolution du projet éducatif. De plus, puisque la lecture 

est un élément important pour l’apprentissage, la présidente souligne 

qu’il serait intéressant que le coin de lecture soit attrayant pour les 

élèves. Mme Page informe l’assemblée qu’il serait pertinent que l’école 

se donne certains objectifs qui permettront d’avoir plusieurs livres à la 

disposition des élèves, ou encore d’organiser des activités en lien avec 

la lecture comme un salon du livre à l’école. De plus, une collaboration 

entre l’école et la bibliothèque de la Municipalité pourrait être mise de 

l’avant pour informer la responsable sur l’inventaire des livres de l’école 

Christ-Roi pour mieux planifier les prochains achats de la bibliothèque 

municipale. 
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12.2. OPP 
Aucune information 

 
 

12.3. Personnel enseignant 
Aucune information 

 
 

12.4. Personnel de soutien 
Aucune information 

 
 

12.5. Personnel du service de garde 
Aucune information 

 
 

12.6. Direction 
 

12.6.1. Budget soutien aux parents 
 

Frédérick Audet mentionne que l’école Christ-Roi offre un service de 

soutien aux parents qui est très apprécié par ceux qui en ont bénéficié.  

 
12.6.2. Projet éducatif 
 

M. Audet explique les projets sur lesquels les membres de l’école 

travaillent cette année en lien avec le projet éducatif. 

 
12.6.3. Parc-école 
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Voici les projets qui restent à construire : le cabanon, le lignage, les trois 

cabanes et l’ombrière. La direction procède à des démarches de 

soumissions. 

 
 

12.6.4. Bilan bibliothèque 
 

Le budget pour les livres a été augmenté cette année. La direction a 

rencontré la bibliothécaire du Centre de services scolaire des Sommets. 

Elle a mentionné qu’il faudrait améliorer l’équilibre entre les types de 

livres dans l’école, notamment augmenter le nombre de documentaires. 

Elle suggère de présenter les livres dans le coin lecture de la cafétéria 

avant de les classer dans les différentes classes. M. Audet informe qu’il 

y a également un service d’emprunt de livres offert par le Centre de 

services. 

 
 

12.6.5. Campagne de financement 
 
Mme Pelletier a procédé à des démarches avec la fromagère pour 

vérifier les dates de livraison pour les commandes de fromages. Elle 

propose deux dates de livraison pour que le fournisseur puisse honorer 

les commandes, soit le 29 octobre et le 20 novembre. 

 
12.6.6. Service de garde 

 
La direction informe que le nombre d’inscriptions au service de garde 

permet à l’école de bénéficier d’un budget supplémentaire cette année. 

 
12.6.7. Films le midi 
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C.É.#20-10-09 
 
 
 
 

Les membres du CÉ proposent que les élèves écoutent des films 

seulement 2 midis par semaine plutôt qu’à tous les midis. La direction 

informera les enseignantes de cette décision.  

 
12.6.8. Jeux pour le service de garde 

 
Mme Ginette Bellerose fera une vérification avec Mme Catherine 

Couture afin de procéder à une liste de jeux qu’elle souhaiterait avoir au 

service de garde. 

 
 

13. FORMULAIRE DE DÉNONCIATION D’INTÉRÊTS 
 

Le formulaire a été remis aux membres de CÉ. 

 
 
14. DEMANDES D’INFORMATIONS  

SUPPLÉMENTAIRES DU PUBLIC 
 
Aucune information 

 

 
15. DATE DE LA PROCHAINE RENCONTRE 

 
La prochaine rencontre du CÉ se déroulera le 12 novembre 2020. 

 
 
16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Karen Ann Page, secondé par Ginette Bellerose, et résolu : 
 
QUE la séance soit levée à 20 h 32. 

 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
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       (signature)                (signature) 
 Président (e), Karen Ann Page         Secrétaire, Mylène Lacroix 
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